



Lleva presión a Cortés a retirar la iniciativa

MAYOLO LÓPEZ,
CLAUDIA SALAZAR
Y MARTHA MARTÍNEZ

La presión interna forzó a Marko Cortés, líder nacional del PAN, a retirar la iniciativa orientada a debilitar la operación del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

En los chats internos de la Comisión Permanente y del Consejo Nacional del blanquiazul, afloraron mensajes desacreditando la iniciativa y a su artífice, el diputado Jorge Romero, jefe de la bancada, quien pretende suceder a su amigo Cortés al frente del CEN el próximo año.

En el chat de la Comisión Permanente, entre muchos mensajes, sobresalieron los del senador Gustavo Madero y del michoacano José Hinojosa, ex secretario de Fortalecimiento Nacional en el primer periodo de Cortés, con cuestionamientos a la iniciativa.

En ese chat y en el del Consejo Nacional, los panistas manifestaron su inconformidad con mensajes que tachaban a Cortés

de “incongruente”, que le hacía el trabajo a Morena, que sólo le importaba su plurinominal en el Senado para el próximo periodo.

Madero le había pedido al dirigente que la iniciativa fuese retirada.

“Había muchas solicitudes de que se vaya”, dijo en entrevista un consejero consultado. “Todo mundo sabe que Marko la impulsó (la reforma) y que Jorge la redactó”, señaló.

La mañana de ayer, en la diputación panista se anunció que habría un viaje para deslindarse de la propuesta de reforma para quitar atribuciones de interpretación al TEPJF.

Por su parte, el diputado panista Santiago Creel, presidente de la Cámara baja, dio por muerta la reforma electoral, al descartar que pueda progresar un acuerdo la próxima semana, como consideró el coordinador morenista Ignacio Mier.

Señaló que para Acción Nacional esa reforma ya no será posible, porque los legisladores atendieron lo que demandaba la ciudadanía.